
「（様式第４号） 上田市城南公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田城南公民館運営審議会  

２ 日   時 令和 3 年 6 月 2 日 午前 9 時 55 分から午前 11 時 40 分まで  

３ 会   場 城南公民館 1 階 まちづくり活動拠点会議室  

４ 出 席 者 宮下委員、小林委員、新谷委員、髙橋委員  

５ 市側出席者 【事務局】滝澤館長、遠藤次長、滝沢主査、古田主事 

佐野社会教育指導員、小林社会教育指導員、片桐社会教育指導員 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和 3 年 6 月 2 日  

協  議  事  項  等 

次第 

1 開会 

2 会長あいさつ 

3 公民館長あいさつ 

4 審議 

(1) 令和 2年度城南公民館事業報告について 

(2) 令和 3年度城南公民館事業計画について 

5 報告事項 

(1)令和 2年度城南公民館利用者数及び令和 3年度城南公民館利用登録団体について 

6 その他 

7 今後の日程について 

  7月 7日(水) 令和 3年度第 1回青少年育成市民会議城南集会 講演会について 

8 閉会 

 

≪主な質疑≫ 

【各種講座 事業実績報告】 

（委 員） 「男の健康＆料理教室」４人の参加者だが、開催する最少人数の基準はあるのか。 

（事務局） 特に基準はないが、コロナ禍であるので、最大１０人くらい見込んでいた。今後開催基準の最

少人数は検討していきたい。 

 

【社会教育関係 事業等計画】 

（委 員） 「城南地区地質講座」（新規）で、築地地籍の浦野川河床からクジラの化石…となっているが、

地籍は小泉地籍ではないかと思うがどうか。また、「川辺泉田まちづくり協議会」で、案内看板

を設置したいと思うがどうか。 

（事務局） 地籍については、生涯学習・文化財課に確認する。案内看板については、誠にありがたい話で

ある。ぜひお願いしたい。 

（委 員） 「城南地区地質講座」については、城南地域の全体の地質を学習し、基礎知識を得たうえで開

催してはどうか。 

（事務局） できればそのような形で考えている。開催は年度末になろうかと思われる。 

 



【青少年育成事業報告・計画】 

 特に質疑なし。 

 

【人権同和教育事業報告・計画】 

 特に質疑なし。 

 

【高齢者生涯学習事業計画】 

（委 員） 城南地区福寿クラブ連合会は、会員が中心になって運営していると思うが、福寿クラブの会員

になっていなければ事業には参加できないのか。 

（事務局） 城南公民館だよりにも募集はしているので、会に入っていなくても参加できる。ただし、会員

の参加費は無料だが、一般の参加者からは若干ではあるが参加費はいただいている。 

 

【ことぶき大学（創造館校）事業報告・計画】 

 特に質疑なし。 

 

【緑が丘解放子ども会活動計画】 

（委 員） 教科学習の始まりが午後４時３０分となっているが、下校からその間の子どもはどうしている

のか。また、送迎はどうなっているのか。 

（事務局） 子どもは一旦帰宅して、家族が会場まで送迎することになっている。 

 

【令和 2年度城南公民館利用者数及び令和 3年度城南公民館利用登録団体について】 

（委 員） 利用者数の把握はどのように行っているのか。 

（事務局） 施設使用報告書から利用者数を集計している。 

（委 員） 公民館利用登録団体数が減っているが原因は。 

（事務局） 利用者は高齢者が比較的多いので、新型コロナウィルス感染症対策で、団体自体の休止等あり

登録団体数が減っているのではないかと思われる。 

（委 員） 館内の新型コロナの感染症対策はどうか。 

（事務局） 各部屋には除菌水と手指消毒液を設置してあり、使用後は各団体が除菌消毒している。申込時

（使用時）に事務所から除菌消毒の徹底の声掛けをしている。 

（委 員） ウィズコロナの対応はどうか。 

（事務局） 今までのような事業が継続できればいいが、事業の在り方を考えていく。 

 

【その他】 

（委 員） 公民館だよりが各戸配布から回覧になっているが、見落としてしまわないか。 

（事務局） 昨年度から全市的に回覧に変更している。城南公民館では、コンビニ、郵便局、金融機関、JA

等に配布して置かせていただいている。 

（委 員） 学校にお願いして、児童・生徒に持ち帰りできるようにできないか。（子ども対象の事業もあ

るので） 

（事務局） 子ども対象の事業は別に印刷して学校にお願いしている。 

 


